



## Restauran alianza PRI, PAN y PRD vs. Reforma Electoral

Luego del distanciamiento que se registró en la Cámara de Diputados por el albazo que dio el PRI con la reforma constitucional que permite a las Fuerzas Armadas permanecer en tareas de seguridad pública hasta el 2028; la alianza *Va por México* se reagrupó en contra de la Reforma Electoral del presidente López Obrador.

Respecto a si se firmó algún documento para garantizar que no habrá ruptura, Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD, afirmó que el bloque se mantendrá firme en lo legislativo, ya que hay objetivos claros, confianza y nunca se rompió el diálogo con sus pares.

[https://drive.google.com/file/d/1dvHKdb5ZERfPjpmnjMPCa2B1zkJ\\_KPDd/view](https://drive.google.com/file/d/1dvHKdb5ZERfPjpmnjMPCa2B1zkJ_KPDd/view)